

**WeWeWe - Welle West Wetterau e.V.**

Radio WeWeWe e.V. · c/o Silke Rodemerck ·  
Gebrüder-Lana-Str. 3 · 61169 Friedberg

  
... Ihre Ohren werden Augen machen ...

Ihr Ansprechpartner:  
Silke Rodemerck  
Gebrüder-Lang-Straße 3  
61169 Friedberg

Telefon: 06031 15 89 760  
Mobil: 0163 679 03 83  
E-Mail: silke.rodemerck@Radio-WeWeWe.de

## Pressemitteilung

Datum: 5. April 2014

### „Buntes“ und politisches on air

#### Radio WeWeWe wählt Vorstand und legt Sendewoche fest

Die Interkulturelle Woche des Wetteraukreises soll, wenn es nach den Radiomachern der Welle West Wetterau geht, einmal mehr durch ihr Radioprogramm medial begleitet werden. So hat es die Mitgliederversammlung beschlossen. Voraussichtlich in der letzten Septemberwoche wollen die Nachwuchs-Journalisten und –Techniker die Veranstaltungen der Interkulturellen Woche begleiten und teilweise auch übertragen, sofern sie von der Landesanstalt für privaten Rundfunk wieder die Sendelizenz dafür erhält. Darin enthalten wären zum einen eine große Vielfalt an „bunten“ Veranstaltungen für Bürger aller Nationen wie Vorträge, Konzerte, Gottesdienste und Feste, steht die Woche doch unter dem Motto „Gemeinsamkeiten finden, Unterschiede feiern“. Zum anderen bietet das Konzept dieser Veranstaltung, die der Wetteraukreis organisiert, eine Plattform für aktuelle politische Entwicklungen. So kann zum Beispiel die hochaktuelle Thematik der Flüchtlingspolitik im Wetteraukreis aufgegriffen werden, zumal auch der Tag des Flüchtlings immer in die Zeit der Interkulturellen Woche fällt. „Allein in Butzbach sind schon 50 Flüchtlinge aus Ländern wie Syrien und Somalia angekommen, und im Laufe des Jahres sollen es mehr als doppelt so viele werden – und es stellt Städte und Gemeinden vor große Herausforderungen“, erzählt WeWeWe-Vorstandsmitglied Jörg Wiegand, der in Butzbach Pfarrer in der Markusgemeinde ist und gleichzeitig Mitglied des Butzbacher Bündnisses für Demokratie und Toleranz, das den Flüchtlingen bei ihren ersten Schritten in einem fremden Land hilft.

“Der Vorteil an dem Sendezeitraum ist auch, dass gerade Ende September noch einige andere Veranstaltungen liegen, über die wir neben unserem Schwerpunkt Interkulturelle Woche auch noch berichten können“, erzählt WeWeWe-Pressesprecherin Silke Rodemerck, “zum Beispiel der Herbstmarkt in Friedberg oder das Soundgarden-Festival in Bad Nauheim. Dadurch erreichen wir, dass unsere Berichterstattung sich wirklich auf die westliche Wetterau ausdehnt. Und beim Altstadtfest in Butzbach am ersten Septemberwochenende können wir hervorragend Werbung an unserem Stand dafür machen.” Zu hören wird das Programm wieder per normalem UKW-Empfang und im Internet sein. Etwa dreißig bis vierzig Aktive beginnen nun schon bald mit der Vorbereitung und sind dafür natürlich offen für Neulinge, die “Radiomachen” lernen wollen, egal ob mit oder ohne Vorkenntnisse.

Erst einmal folgt allerdings einiges an Anträgen und Organisation, die der Vorstand zu leisten hat. Dieser wurde turnusmäßig wie alle zwei Jahre bei der Mitgliederversammlung gewählt, wobei sich kaum Veränderungen ergeben haben: der geschäftsführende Vorstand bleibt komplett im Amt; Stefan Erbe als Vorsitzender, Tobias Saltenberger als sein Stellvertreter, Tobias Krämer als Kassierer und Silke Rodemerck als Schriftführerin. Einzig bei den drei Beisitzerposten ergibt sich eine Neuerung: Für Isabelle Dollinger kommt Leif Scriba ins Amt, ihre

Sitz des Vereins:	Butzbach · eingetragen im Vereinsregister beim Amtsgericht Friedberg unter der Nr. 1364
Geschäftsadresse:	WeWeWe - Welle West Wetterau e.V. · c/o Tobias Krämer · Oberkleener Straße 26 · 35428 Langgöns/Cleeberg · Telefax 06033 89 51 58
Geschäftsführender Vorstand:	Stefan Erbe · Tobias Saltenberger · Silke Rodemerck · Tobias Krämer
Internet:	www.Radio-WeWeWe.de · Mail@Radio-WeWeWe.de
Bankverbindung:	Volksbank Butzbach eG · BLZ 518 614 03 · Konto-Nr. 254 290

Posten behalten Andreas Rensch und Jörg Wiegand. Demnächst werden noch einige neu zuwählende Arbeitskreisvorsitzende hinzukommen.

Bei der Mitgliederversammlung zeigte sich außerdem, dass die Mitgliederzahl im letzten Jahr wieder leicht auf über 70 gestiegen ist und der Verein sich über einen gesungen finanziellen Situation freuen kann. Er blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2013 zurück, in dem es endlich gelungen ist, neben der intensiven Phase der Sendewoche zur Kulturwoche des Theater Altes Hallenbad in Friedberg auch eine wöchentliche Öffnung des Studios und der Redaktion für alle Mitglieder zu etablieren, sodass das Vereinsleben auf eine regelmäßige Arbeit über das ganze Jahr ausgedehnt werden konnte. Eine Vereinsfahrt nach Hamburg mit Besuch von verschiedenen Redaktionen stand ebenso auf dem Programm wie das Sommerfest und die Weihnachtsfeier, die diesmal eine Winterwanderung zum Weihnachtsmarkt am Forsthaus bereithielt.

Wer mehr über Radio Welle West Wetterau und Mitmachmöglichkeiten erfahren will, kann auf der Homepage unter [www.radio-wewewe.de](http://www.radio-wewewe.de) vorbeisurfen oder donnerstags abends ab 19.30 Uhr im Studio am Kirchplatz 13 in Butzbach vorbeikommen.

Anhang:

Foto

Der neue Vorstand von Radio WeWeWe ist gewählt (v.l.): Stefan Erbe, Andreas Rensch, Silke Rodemerk, Leif Scriba, Tobias Saltenberger, Tobias Krämer (es fehlt Jörg Wiegand).